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An 
den Oberbürgermeister der Stadt Aschaffenburg
Klaus Herzog 
Dalbergstraße 15 
63739 Aschaffenburg 
 

 
 
 
Antrag zur Verbesserung der Parkplatzsituation an der f.a.n. 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
 
die derzeitige Parkplatzsituation bei Großereignissen an der f.a.n. Arena 
Problemen des „Wildparkens“ ist auch die Situation für die Bewohner Leiders unzumutbar.
Wenn Bürger und deren Besucher bei solchen Veranstaltungen nach Leider einfahren wollen, müssen 
Sie sich einer „Durchgangskontrolle“ unterziehen. Dies kann keine dauerhafte Lösung sein
 
Wir fordern daher ein langfristiges Konzept um der Parkplatznot zu begegnen. Die Stadt Asch
ist hier aufgefordert Lösungen zu finden.
 
Im Zuge der Diskussion um den Standort der FOS/BOS wurde der
Parkraum von der Stadtverwaltung ins Gespräch gebracht
damals vorgestellte Konzept nun im Hinblick auf zusätzliche Parkplätze für die f.a.n. Arena umgesetzt 
wird. 
 
Auch andere freie Flächen in der Umgebung der f.a.n. Arena sollten auf Eignung als Parkraum überprüft 
werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Karsten Klein  
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den Oberbürgermeister der Stadt Aschaffenburg 

zur Verbesserung der Parkplatzsituation an der f.a.n. Arena 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

ie derzeitige Parkplatzsituation bei Großereignissen an der f.a.n. Arena ist
Problemen des „Wildparkens“ ist auch die Situation für die Bewohner Leiders unzumutbar.

Besucher bei solchen Veranstaltungen nach Leider einfahren wollen, müssen 
Sie sich einer „Durchgangskontrolle“ unterziehen. Dies kann keine dauerhafte Lösung sein

Wir fordern daher ein langfristiges Konzept um der Parkplatznot zu begegnen. Die Stadt Asch
ist hier aufgefordert Lösungen zu finden. 

Im Zuge der Diskussion um den Standort der FOS/BOS wurde der freie Platz unter der Ebertbrücke als 
von der Stadtverwaltung ins Gespräch gebracht. Ich möchte hiermit beantragen, dass das 

vorgestellte Konzept nun im Hinblick auf zusätzliche Parkplätze für die f.a.n. Arena umgesetzt 

Auch andere freie Flächen in der Umgebung der f.a.n. Arena sollten auf Eignung als Parkraum überprüft 

 

Montag, den 17.11.2010 

ist untragbar. Neben den 
Problemen des „Wildparkens“ ist auch die Situation für die Bewohner Leiders unzumutbar. 

Besucher bei solchen Veranstaltungen nach Leider einfahren wollen, müssen 
Sie sich einer „Durchgangskontrolle“ unterziehen. Dies kann keine dauerhafte Lösung sein. 

Wir fordern daher ein langfristiges Konzept um der Parkplatznot zu begegnen. Die Stadt Aschaffenburg 

freie Platz unter der Ebertbrücke als 
Ich möchte hiermit beantragen, dass das 

vorgestellte Konzept nun im Hinblick auf zusätzliche Parkplätze für die f.a.n. Arena umgesetzt 

Auch andere freie Flächen in der Umgebung der f.a.n. Arena sollten auf Eignung als Parkraum überprüft 


